



4 Pièces

115 m²

Réf. 745241

895 000 €

Anglet

Appartement à vendre (64600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En Exclusivité à ANGLET, Au cœur du prestigieux quartier de la CHAMBRE D'AMOUR, à quelques pas des plages et des commerces, ce bien rare vous séduira par son emplacement privilégié, niché au dernier étage d'une élégante résidence de standing. Dès l'entrée, les volumes généreux et la luminosité naturelle confèrent à cet appartement une atmosphère résolument chaleureuse et contemporaine. Le séjour spacieux s'ouvre sur une terrasse baignée de lumière, véritable prolongement de l'espace de vie, offrant un cadre idéal pour des moments de détente ou de réception. La cuisine aménagée, fonctionnelle ...

EXCLUSIVE – ANGLET I- Chambre d'Amour District In the heart of the prestigious Chambre d'Amour district in Anglet, just a few steps from the beaches and local shops, this rare property will appeal to you with its prime location, set on the top floor of an elegant high-end residence. From the moment you enter, the generous volumes and natural light create a warm and contemporary atmosphere. The spacious living room opens onto a sun-filled terrace, a true extension of the living space, ideal for relaxing or entertaining. The fitted kitchen, both functional and discreet, also enjoys access to a ...

AGENCE LAROCHEFOUCAULD CÔTE BASQUE IMMOBILIER

44 avenue de Laroche foucauld - 64600 ANGLET

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

